



## Presseinformation

Nr. 25-111  
16.04.2025

### Zum Tod von Hagen Goldbeck

Zum gestrigen Tod von Hagen Goldbeck, ehemaliger Präsident der Industrie- und Handelskammer Schleswig-Holstein und ehemaliger Präses der IHK zu Lübeck, sagt der Fraktionsvorsitzende und wirtschaftspolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Lasse Petersdotter**:

Bis zuletzt war Hagen Goldbeck als Botschafter für die schleswig-holsteinische Wirtschaft unterwegs. Mit Hagen Goldbeck verliert Schleswig-Holstein nicht nur einen für das Gemeinwohl engagierten Unternehmer, sondern die Politik auch einen verlässlichen Partner. Sein Engagement und seine positive, ausgleichende Art werde ich vermissen. Zuletzt habe ich das auf der gemeinsamen Delegationsreise nach Japan erleben können. Hagen Goldbeck war ein wichtiges Gesicht unseres Wirtschaftslandes.

Meine Fraktion und ich sprechen seiner Familie und seinen Angehörigen unser Beileid aus und wünschen ihnen in diesen schweren Stunden viel Kraft.

\*\*\*

**Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein**  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

**Claudia Jacob | Pressesprecherin**  
presse@gruene.ltsh.de  
T 0431 988 1503  
M 0172 541 8353

sh-gruene-fraktion.de